

La MRC de Vaudreuil-Soulanges adopte la Chaise des générations : un rappel symbolique pour des décisions écoresponsables.

Vaudreuil-Dorion, le 22 mai 2025 — Dans un geste fort en faveur de la protection environnementale et de l'équité intergénérationnelle, le conseil de la MRC de Vaudreuil-Soulanges a adopté une résolution lors de la séance du conseil du 21 mai dernier afin d'intégrer une Chaise des générations à la table du conseil. Cette initiative unique vise à rappeler aux conseillères et conseillers régionaux l'impact de leurs décisions sur l'avenir des jeunes générations.

L'initiative, fruit d'une collaboration entre l'organisme Mères au front Vaudreuil-Soulanges et l'école secondaire de la Cité-des-Jeunes, témoigne de tout l'engagement de la communauté envers le développement durable et le lègue collectif aux futures générations vaudreuil-soulangeoises. C'est d'ailleurs la 17^e Chaise de la sorte à trouver sa place à la table d'un conseil de la région.

Ce sont des élèves du groupe Arts-Études, volet Arts plastiques de la Cité-des-Jeunes qui ont participé à la création de cette chaise avec leur enseignante, Mme Nancy Lépine. Liam Edwards-Webb, secondaire 3, Milo Robillards Kasuto, secondaire 3 et Diego Del Valle, secondaire 2, ont demandé formellement aux conseillères et conseillers régionaux d'adopter une résolution pour inclure cette chaise symbolique à la table du conseil.

« La Chaise des générations représente la voix de nos enfants dans les discussions politiques qui façonnent leur avenir. C'est un rappel visuel puissant que nos choix d'aujourd'hui déterminent le monde dans lequel ils vivront demain », souligne M. Patrick Bousez, préfet de la MRC de Vaudreuil-Soulanges.

« Ces projets sont importants, car ils permettent aux élèves de s'engager dans une démarche qui aura des impacts sur leur avenir et celui des générations qui suivront. À travers cette création, ils doivent comprendre les enjeux environnementaux de leur territoire et les illustrer de façon symbolique. Il est important que leur message soit bien compris et entendu afin qu'il y ait une collaboration avec les élus et une réponse à leur demande. » explique Mme Nancy Lépine, enseignante du groupe concentration arts de l'école secondaire de la Cité-des-Jeunes.

L'œuvre, façonnée par les jeunes artistes, est ornée de pensées, de messages et de visuels artistiques qui expriment leurs préoccupations et leurs espoirs pour l'avenir. Cette démarche s'inscrit dans une volonté d'intégrer la perspective des générations futures aux processus décisionnels, particulièrement face aux enjeux environnementaux.

À propos de la MRC de Vaudreuil-Soulanges

La MRC de Vaudreuil-Soulanges regroupe les 23 municipalités de son territoire de 855 km², qui s'étend de l'île Perrot jusqu'à la frontière ontarienne. Sous la direction politique de son préfet, M. Patrick Bousez, la mission de la MRC vise la concertation, la planification ainsi que la gestion de l'aménagement et du développement de son territoire selon les principes de développement durable. Son rôle de chef de file et de rassembleur auprès des principaux intervenants du territoire facilite la coordination d'actions régionales selon quatre sphères : la planification, le développement, les services aux municipalités et les services aux citoyens.

Les maîtres-mots de la MRC sont, planifier, concerter et agir. Pour plus d'information, visitez le www.mrcvs.ca.

Bas de vignette : Dévoilement de la Chaise des générations en présence des membres du conseil de la MRC de Vaudreuil-Soulanges, des représentantes de Mères au front Vaudreuil-Soulanges et des étudiants du groupe Arts-Études, volet Arts plastiques de la Cité-des-Jeunes.

- 30 -

Source :

MRC de Vaudreuil-Soulanges

Pour plus d'information ou pour une entrevue, veuillez communiquer avec :

Catherine St-Amour
Responsable des relations avec le milieu
MRC de Vaudreuil-Soulanges
450 455-5753, poste 2273
cstamour@mrcvs.ca